

Monreal pide a jóvenes persistir en sus ideales e intervenir en la vida pública

Mayo 17, 2025 ▪ México

Es importante que persistan en sus ideales, sean obstinados en lo que quieran; luchen contra las injusticias, no se amedrenten ante el poderoso, ni tampoco ante la adversidad, dijo el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), a las y los participantes de la tercera edición del seminario "Jóvenes Dialogando por el Segundo Piso de la Transformación".



Durante el segundo y último día de actividades del seminario, en San Lázaro, el diputado instó a las y los jóvenes a que comiencen a participar e intervenir en la vida pública; sin embargo, advirtió, "les van a sobrar quienes los ataquen, quienes utilicen guerra sucia en las redes, porque están en ese proceso. No se amedrenten, al contrario, saquen energía y caminen más.

"Cuando alguien los ataque, porque van a sentirse desplazados, usen la inteligencia, no respondan con la misma violencia ni con la misma ira, tranquilícense, pondérense y utilicen sus argumentos siempre en beneficio de la verdad. No se arrodillen ante nadie, defiendan su carácter, no se olviden de quiénes son.

"Si eres hijo de campesino, si provienes del maestro, de un padre que es albañil o que es trabajador, burócrata o trabajador al servicio del Estado, no se sientan mal, o si eres de una familia modesta y humilde que apenas tiene para estudiar, siéntanse bien, no se sientan mal ni renieguen de ello", enfatizó.



Les invité a ponderar su participación en este seminario, ya que 900 jóvenes solicitaron inscribirse, pero en esta edición sólo se incluyó a 100. “Por lo que he pedido [...] se trate de que los que no pudieron venir o que no fueron seleccionados, lo sean.

“Aquí no importa si tienes dinero, si eres hijo de político, de un empresario, si tienes palancas, aquí ustedes llegaron por su mérito, por su ensayo, y eso es lo que los tiene que hacer beneficiarios de un futuro prominente”, agregó.

El diputado Monreal Ávila también acompañó a las y los participantes al Salón de Sesiones del Pleno cameral, en donde les entregó reconocimientos y les dirigió un mensaje.

En su discurso, destacó el propósito de estos seminarios, que buscan capacitar y otorgarles principios respecto del ideario y trabajo que viene desarrollando la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

“En este curso de dos días, viernes y sábado, los jóvenes debaten, preguntan, deliberan, confrontan y aprenden, porque lo que queremos es arrancarle de las drogas y del crimen organizado a la juventud, a quienes se dedican a dañar a México con violencia y espejismos.

“Lo que queremos es que estos jóvenes regresen a sus distritos, a sus municipios y se incorporen al debate público y al proceso de transformación que vive México. Lo que queremos es que ellos sean los líderes de hoy, que renueven a los liderazgos que ya estamos superados y que estamos en el proceso de concluir nuestra función como representantes populares; que se afiance nuestro proceso de transformación”, expresó.

Monreal Ávila los animó a estar orgullosas y orgullosos de su origen y actuar con honestidad y rectitud, siempre pensando en el bien colectivo.

“Aprendan a debatir y a generar las condiciones propicias para un México mejor, que amen a su patria. Lo que queremos es que defiendan a su comunidad, a su municipio, a su distrito [...] Lo que queremos es que estos jóvenes mañana estén aquí sentados, nos representen en los municipios, en el gobierno o en la sociedad civil, pero que siempre estén totalmente imbuidos de ideales y de principios, de amor a la patria y a México”, concluyó.

<https://www.elarsenal.net/?p=1209377>